
 

郡上市
ぐ じ ょ う し

生活
せ い か つ

ガイド 
 

 

ごみの正
ただ

しい出
だ

し方
かた

 
 

 

郡上市
ぐ じ ょ う し

では、ごみの減量化
げんりょうか

と資源
し げ ん

の有効
ゆうこう

利用
り よ う

を目的
もくてき

とし、ごみの分別
ぶんべつ

収 集
しゅうしゅう

を行
おこな

っています。 

 このパンフレットを参考
さんこう

に、日本語
に ほ ん ご

の話
はな

せる方
かた

を通
つう

じて、お住
す

まい

の地域
ち い き

の 収 集
しゅうしゅう

日
び

や出
だ

す場所
ば し ょ

を確認
かくにん

してください。    
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ぐ じ ょ う し

役所
やくしょ

 

郡上市
ぐ じ ょ う し

国際
こ く さ い

交流
こうりゅう

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い
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① ごみ出
だ

しのルールとマナー 
 

●ごみは分別
ぶんべつ

が必要
ひつよう

です  

郡上市
ぐ じ ょ う し

では、燃
も

えるごみの減量
げんりょう

化
か

を推進
すいしん

するため、ごみを細かく
こま

分別
ぶんべつ

して 収 集
しゅうしゅう

しています。

燃える
も

ごみの減量化
げんりょうか

は、焼 却
しょうきゃく

に要
よう

する経費
け い ひ

節減
せつげん

のほか、焼 却
しょうきゃく

による二酸化炭素
に さ ん か た ん そ

の排
はい

出
しゅつ

を抑
おさ

え

地球
ちきゅう

温暖
おんだん

化
か

の防止
ぼ う し

につながります。また、燃
も

えるごみと分別
ぶんべつ

した紙
かみ

やプラスチックなどはリサイ

クルすることで、限り
か ぎ り

ある資源
し げ ん

を有効
ゆうこう

に活用
かつよう

できます。 

●ごみの処理
し ょ り

は有 料
ゆうりょう

です   

 燃
も

えるごみ、プラスチック製
せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

、古着
ふ る ぎ

・古布
ふるぬの

の収 集
しゅうしゅう

は有料
ゆうりょう

となります。郡上市
ぐ じ ょ う し

指定
し て い

の   

ごみ袋
ぶくろ

を市
し

役所
やくしょ

窓口
まどぐち

または販売店
はんばいてん

で購入
こうにゅう

してください。 

  

袋
ふくろ

の種類
しゅるい

 色
いろ

 10枚
まい

入
い

り価格
か か く

 ごみの種類
しゅるい

 

可燃
か ね ん

ごみ専用
せんよう

袋
ぶくろ

（大
だい

） 黄色
き い ろ

 ５３０円
えん

 燃
も

えるごみ 

可燃
か ね ん

ごみ専用
せんよう

袋
ぶくろ

（ 中
ちゅう

） 
黄色
き い ろ

 ３７０円
えん

 燃
も

えるごみ 

可燃
か ね ん

ごみ専用
せんよう

袋
ふくろ

( 小
しょう

) 黄色
き い ろ

 ２６０円
えん

 燃える
も

ごみ 

資源
し げ ん

ごみ専用
せんよう

袋
ぶくろ

（大
だい

） 乳白色
にゅうはくしょく

 ２６０円
えん

 
ﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製

せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

又
また

は古着
ふ る ぎ

・古布
ふるぬの

 

資源
し げ ん

ごみ専用
せんよう

袋
ぶくろ

（小
しょう

） 乳白色
にゅうはくしょく

 １７０円
えん

 
ﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製

せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

又
また

は古着
ふ る ぎ

・古布
ふるぬの

 

事業
じぎょう

系
けい

ごみ専用
せんよう

袋
ぶくろ

 赤色
あかいろ

 ２，１００円
えん

 
燃
も

えるごみ又
また

はﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製
せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

 

 

●ごみの収 集
しゅうしゅう

は  

 燃
も

えるごみ        週
しゅう

２回
かい

   

 プラスチック製
せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

  月
つき

２回
かい

  

１ 



 その他
た

の資源
し げ ん

ごみ       月
つき

１回
かい

  

 ※収 集
しゅうしゅう

日
び

は地区
ち く

により決
き

められています。ご近所
きんじょ

の方
かた

にこのパンフレットを見
み

せ、お聞
き

きく

ださい。 

  

●ごみを出
だ

す場所
ば し ょ

は  

 地区
ち く

でそれぞれのごみを出
だ

す場所
ば し ょ

が決
き

められています。場所
ば し ょ

はご近所
きんじょ

の方
かた

にお聞
き

きください。

ごみを出
だ

す場所
ば し ょ

はそれぞれの地区
ち く

で管理
か ん り

していますので、お住
す

まいの近
ちか

く以
い

外
がい

の場所
ば し ょ

にはごみを

出
だ

さないでください。 

 

●ごみを出
だ

すときの注意点
ちゅういてん

   

 ・ごみは収 集
しゅうしゅう

日
び

の当日
とうじつ

、朝
あさ

８時
じ

までに出
だ

してください。 

・郡上市
ぐ じ ょ う し

指定
し て い

のごみ袋
ぶくろ

には、住所
じゅうしょ

・氏名
し め い

を必
かなら

ず記入
きにゅう

して出
だ

してください。 

 

 ②ごみの分別
ぶ ん べ つ

と出
だ

し方
か た

  

 

家庭
か て い

から出
だ

されるごみは、種類
しゅるい

によって分別
ぶんべつ

収 集
しゅうしゅう

しています。正
ただ

しく分別
ぶんべつ

してください。 

 

区分
く ぶ ん

 ごみの種類
しゅるい

 注意点
ちゅういてん

 

燃
も

えるごみ ・台所
だいどころ

のごみ 

・ひもやテープ類
るい

 

・袋
ふくろ

、布
ぬの

、敷物類
しきものるい

 

・草木
く さ き

 

・台所
だいどころ

のごみは水
みず

を切って下
くだ

さい。 

・ひもやﾃｰﾌﾟは１ｍ以下
い か

の長さ
な が さ

に切
き

って下
くだ

さい。 

・布
ぬの

等
など

の大
おお

きいものは一辺
いっぺん

が１ｍ以下
い か

になるように切
き

って下
くだ

さい。 

・草木
く さ き

は土
つち

を取
と

り除
のぞ

き袋
ふくろ

に入
はい

る大
おお

きさにして下
くだ

さい。 

・収 集
しゅうしゅう

は指定
し て い

袋
ぶくろ

のみです。 

・金属
きんぞく

やびんなどの燃
も

えない物
もの

は入
い

れないで下
くだ

さい。 

プラスチック

製
せい

容
よう

器
き

包
ほう

装
そう

 

 

 

このマークがついて

いるプラスチック 

・資源
し げ ん

ごみ専用
せんよう

袋
ぶくろ

（乳 白 色
にゅうはくしょく

）に入
い

れ出
だ

して下
くだ

さい。 

・中身
な か み

を使
つか

い切
き

り、汚
よご

れている物
もの

は洗
あら

って下
くだ

さい。 

・汚
よご

れの落
お

ちない物
もの

は燃
も

えるごみになります。 

・シールなどは出来
で き

るだけ取
と

り除
のぞ

いて下
くだ

さい 

空缶
あきかん

 ・ｱﾙﾐ缶
かん

、ｽﾁｰﾙ缶
かん

 

・ｱﾙﾐ・ｽﾁｰﾙ製
せい

のふた 

・ｽﾌﾟﾚｰ缶
かん

、ｶﾞｽ缶
かん

 

・刃物
は も の

 

・収 集
しゅうしゅう

場所
ば し ょ

に専用
せんよう

のコンテナが有
あ

りますので入
い

れて下
くだ

さい。 

・空缶
あきかん

は、中身
な か み

を取
と

り除
のぞ

き軽
かる

く水洗
みずあら

いをして下
くだ

さい。 

・ｽﾌﾟﾚｰ缶
かん

、ｶﾞｽ缶
かん

は中身
な か み

を使
つか

い切
き

り穴
あな

を空
あ

けて下
くだ

さい。 

・刃物類
は も の る い

は、新聞紙
し ん ぶ ん し

で包
つつ

んで下
くだ

さい。 

２ 



 

小型
こ が た

金物
かなもの

 ・小型
こ が た

の家電
か で ん

製品
せいひん

 

・大型
おおがた

の空缶
あきかん

 

・コード類
るい

 

・小型
こ が た

の金属
きんぞく

製品
せいひん

 

・収 集
しゅうしゅう

場所
ば し ょ

に専用
せんよう

のコンテナ（グレー）が有
あ

りますので入
い

れて

下
くだ

さい。 

・コンテナに入
はい

ってしまうものが小型
こ が た

金物
かなもの

になります。 

・コンテナに入
はい

らないものは直 接
ちょくせつ

、処理
し ょ り

施設
し せ つ

に持
も

ち込
こ

んで下
くだ

さい。 

びん 

 

・飲料水
いんりょうすい

などの空
あ

き 

びん 

・収 集
しゅうしゅう

場所
ば し ょ

に専用
せんよう

のコンテナ(グレー)が有
あ

りますので入
い

れて下
くだ

さい。 

・色
いろ

で分
わ

けてください。（無色
むしょく

透明
とうめい

、茶色
ちゃいろ

、その他
た

の色
いろ

） 

・中身
な か み

を取
と

り除
のぞ

き軽
かる

く水洗
みずあら

いをして下
くだ

さい。 

その他
た

のガラ

ス 

・陶磁器
と う じ き

 

・ガラス製品
せいひん

 

 

・茶碗
ちゃわん

や湯
ゆ

のみ、皿
さら

などの陶磁器
と う じ き

製品
せいひん

、コップや板
いた

ガラス等
など

の  

ガラス製品
せいひん

、化粧品
けしょうひん

のびんなど 

・収 集
しゅうしゅう

場所
ば し ょ

に専用
せんよう

のコンテナ(グレー)が有
あ

りますので入
い

れて下
くだ

さい。 

・プラスチックや金属
きんぞく

などの異物
い ぶ つ

は取
と

り除
のぞ

いて下
くだ

さい。 

ペットボトル 

このマー 

クがついているもの 

・収 集
しゅうしゅう

場所
ば し ょ

に専用
せんよう

のネットが有
あ

りますので入
い

れて下
くだ

さい。 

・中身
な か み

を取
と

り除
のぞ

き軽
かる

く水洗
みずあら

いをして下
くだ

さい。 

・ラベル、ふたはプラスチック製
せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

になります。 

・透明
とうめい

、色付
いろつき

に分
わ

けて下
くだ

さい。 

トレイ・ 

発泡
はっぽう

スチロー

ル 

・白色
はくしょく

食品
しょくひん

トレイ 

・発泡
はっぽう

スチロール 

・収 集
しゅうしゅう

場所
ば し ょ

に専用
せんよう

のネットが有
あ

りますので入
い

れて下
くだ

さい。 

・汚
よご

れや異物
い ぶ つ

を取
と

り除
のぞ

いて下
くだ

さい。汚
よご

れの落
お

ちない物
もの

は燃
も

えるご

みになります。 

・色付
いろつき

、柄付
がらつき

のトレイはプラスチック製
せい

容器
よ う き

包装
ほうそう

になります。 

古紙
こ し

 ・新聞紙
し ん ぶ ん し

 

・ダンボール 

・広告
こうこく

、チラシ 

・図書
と し ょ

、雑誌
ざ っ し

 

・ボール紙
がみ

 

・牛 乳
ぎゅうにゅう

パック 

・小紙片
しょうしへん

 

・シュレッダーにか

けた古紙
こ し

 

・それぞれの種類
しゅるい

に分
わ

け、手
て

で持
も

てる大
おお

きさに十文字
じゅうもんじ

に縛
しば

って下
くだ

さい。 

・小紙片
しょうしへん

、シュレッダーにかけた古紙
こ し

は、透明
とうめい

または半透明
はんとうめい

の

袋
ふくろ

(４５紙
し

以下
い か

)に入れて
い

ください。 

・紙
かみ

以外
い が い

の異物
い ぶ つ

は取
と

り除
のぞ

いて下
くだ

さい。 

・カーボン紙
し

、アルミ紙
し

、写真
しゃしん

などのコーティング紙
し

は燃
も

えるご

みになります。 

 

   

古着
ふ る ぎ

・古布
ふるぬの

 ・古着
ふ る ぎ

、古布
ふるぬの

 ・資源
し げ ん

ごみ専用
せんよう

袋
ぶくろ

（乳 白 色
にゅうはくしょく

）に入
い

れ出
だ

して下
くだ

さい。 

・古着
ふ る ぎ

は、洗濯
せんたく

をしてから出
だ

して下
くだ

さい。 

・汚
よご

れのひどい物
もの

は燃
も

えるごみになります。 

・布団
ふ と ん

、カーペット、マット、雨
あま

カッパなどは燃
も

えるごみになり

ます。 

３ 



蛍光管
けいこうかん

・ 

電球
でんきゅう

 

・蛍光管
けいこうかん

 

・電球
でんきゅう

 

・収 集
しゅうしゅう

場所
ば し ょ

に専用
せんよう

のコンテナ(グレー)が有
あ

りますので入
い

れて下
くだ

さい。 

・蛍光管
けいこうかん

、電球
でんきゅう

は割
わ

らずに出
だ

して下
くだ

さい。 

廃
はい

食 用 油
しょくようあぶら

 ・廃
はい

食 用 油
しょくようあぶら

 ・食 用 油
しょくようあぶら

のみです。工 業 油
こうぎょうあぶら

、自動車
じ ど う し ゃ

オイルは出
だ

せません。 

・ペットボトルなどふたが出来
で き

る透明
とうめい

な容器
よ う き

に入
い

れて下
くだ

さい。 

乾電池
か ん で ん ち

 ・乾電池
か ん で ん ち

 ・透明
とうめい

なビニール袋
ぶくろ

に入
い

れ出
だ

して下
くだ

さい。 

・ボタン電池
で ん ち

、充電式
じゅうでんしき

電池
で ん ち

、リチウム電池
で ん ち

、バッテリーは収 集
しゅうしゅう

できません 

 

 

③ 郡上市
ぐ じ ょ う し

のごみ処理
し ょ り

施設
し せ つ

 
 

●郡上
ぐじょう

クリーンセンター（八幡町
はちまんちょう

有坂
ありさか

１４８番地
ば ん ち

５） 

 ・取
と

り扱
あつか

い品目
ひんもく

は燃
も

えるごみ、金属
きんぞく

以外
い が い

の資源
し げ ん

ごみ。 

 ・家庭
か て い

から出
で

たごみで袋
ふくろ

に入
はい

らない大型
おおがた

のごみは直接
ちょくせつ

持
も

ち込
ご

みしてください。 

 ・事業
じぎょう

活動
かつどう

によって出
で

たごみは直接
ちょくせつ

持
も

ち込
ご

みしてください。 

 ・直接
ちょくせつ

持
も

ち込
こ

みした場合
ば あ い

１０㎏あたり１００円
えん

の処理料
しょりりょう

が必要
ひつよう

です。 

 ・持
も

ち込
こ

みは月曜日
げ つ よ う び

から土曜日
ど よ う び

 ８時
じ

３０分
ぷん

から１６時
じ

（年末
ねんまつ

年始
ね ん し

を除
のぞ

く）までです。 

 問
と

い合
あ

わせ先
さき

：郡上
ぐじょう

クリーンセンター ０５７５－６６－２３６６  

 

●郡上
ぐじょう

北部
ほ く ぶ

クリーンセンター（白鳥町
しろとりちょう

二日
ふ つ か

町
まち

１５３４番地
ば ん ち

） 

 ・取
と

り扱
あつか

い品目
ひんもく

は金属
きんぞく

系
けい

の資源
し げ ん

ごみ。 

 ・小型
こ が た

金物
かなもの

で収 集
しゅうしゅう

できない物
もの

は、直接
ちょくせつ

持
も

ち込
こ

みしてください。 

 ・事業
じぎょう

活動
かつどう

によって出
で

たごみは直接
ちょくせつ

持
も

ち込
こ

みしてください。 

 ・直接
ちょくせつ

持
も

ち込
こ

みした場合
ば あ い

１０㎏あたり３００円
えん

の処理料
しょりりょう

が必要
ひつよう

です。 

 ・持
も

ち込
こ

みは月曜日
げ つ よ う び

から土曜日
ど よ う び

 ８時
じ

３０分
ぷん

から１６時
じ

（年末
ねんまつ

年始
ね ん し

を除
のぞ

く）までです。 

 問
と

い合
あ

わせ先
さき

：北部
ほ く ぶ

クリーンセンター  ０５７５－８２－６３６３  

 

 

 

 

 

 

 

 
４ 



④市
し

が処理
し ょ り

できないごみ 
●リサイクル法

ほう

によるもの 

 ・家電
か で ん

リサイクル法
ほう

  

テレビ、エアコン、冷蔵庫
れ い ぞ う こ

、冷凍庫
れ い と う こ

、洗濯機
せんたくき

、衣類
い る い

乾燥機
かんそうき

 

   処理
し ょ り

方法
ほうほう

：販売店
はんばいてん

で引
ひ

き取
と

っていただく（処理
し ょ り

料金
りょうきん

は必要
ひつよう

） 

        又
また

は、リサイクル券
けん

を購入
こうにゅう

し、市
し

に引取
ひ き と

りを依頼
い ら い

する。（運搬料
うんぱんりょう

が必要
ひつよう

） 

  家庭
か て い

系
けい

パソコン 

   処理
し ょ り

方法
ほうほう

：メーカー等
など

に引取
ひ き と

りを依頼
い ら い

（ＰＣリサイクルマークの無
な

いものは有料
ゆうりょう

） 

 ・自動車
じ ど う し ゃ

リサイクル法
ほう

 自動車
じ ど う し ゃ

 

   処理
し ょ り

方法
ほうほう

：販売店
はんばいてん

等
など

に依頼
い ら い

 

 

●その他
た

のもの 

ガスボンベ、消火器
し ょ う か き

、農機具
の う き ぐ

、自動車
じ ど う し ゃ

部品
ぶ ひ ん

、オートバイ、タイヤ、バッテリー、農業用廃
のうぎょうようはい

         

ビニール、農薬
のうやく

・劇薬
げきやく

及
およ

びこれらの容器
よ う き

、医療
いりょう

系
けい

廃棄物
は い き ぶ つ

、感染性
かんせんせい

廃棄物
は い き ぶ つ

、石綿類
いしわたるい

、石膏
せっこう

ボード、

ペンキ・塗料
とりょう

・廃油
は い ゆ

（工業油
こうぎょうあぶら

等
など

）・揮発油
き は つ ゆ

・その他
た

液状
えきじょう

のもの及
およ

び産業
さんぎょう

廃棄物
は い き ぶ つ

 

  処理
し ょ り

方法
ほうほう

：販売店
はんばいてん

、処理
し ょ り

業者
ぎょうしゃ

にお問
と

い合
あわ

せください。 
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発行
はっこう

日
び

／
へい

平成
へいせい

２０年
ねん

３月
がつ

 

改定
かいてい

日
び

／平成
へいせい

３１年
ねん

３月
がつ

 

編集
へんしゅう

・発行
はっこう

／郡上市
ぐ じ ょ う し

役所
やくしょ

 市長
しちょう

公室
こうしつ

秘書
ひ し ょ

広報課
こ う ほ う か

 （郡上市
ぐ じ ょ う し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

 事務局
じ む き ょ く

） 

住所
じゅうしょ

／郡上市
ぐ じ ょ う し

八幡町
はちまんちょう

島谷
しまだに

２２８番地
ば ん ち

  

電話
で ん わ

／０５７５－６７－１１２１（内線
ないせん

１３１１） 

URL／http://www.city.gujo.gifu.jp/ 
 

 

 


